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出欠確認 欠席者：岡嶋理事

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

開催日時 2020年 7月 5日（日） 9:00～10:30

作成者： 金森

議 事 録

乙月自治会 令和元年度 第4回理事会

作成日： 2020年 7月 5日

1.会長報告（彦坂）

6/28（日）ちはら台地区自治会連合会 6月度定例会長会

[報告]

・市原市町会長連合会関連について（斉尾）

・ 10/10（土）予定の市長と町会長で語ろう未来創生ミーティングは、新型コロナウィルス対応

のため、当初予定の支所会議室ではなく、より広いコミュニティセンター 2Fの会議室 1～3

を使う。

・これまで、市原市町会長名簿は、単位自治会の会長全員に配布されていたが、令和 2年度は、

個人情報保護の観点から、役員と事務局のみに配布とする。

・千葉ろうさい病院のコミュニティバス運行案の進捗について（辻川）

・ちはら台駅とコミュニティセンターの間に停車場がなかったが、大岬公園バス停が加わり、時

刻表も変わる予定（運行ルートと時刻表は広報ちはら台 8月号に掲載）。

・体育祭中止および協力金の取扱いについて（彦坂）

・今年度は、ちはら台地区だけでなく、市原市全域で市民体育祭は中止となった。

・連合会から体育振興会への世帯あたり 100円の協力金は、今年度分は振込済みであること、双

方とも予算化していることから、来年分を支払わないこととする。

・市原市女児死亡事件について（斉尾）

・生後 10か月の子供が衰弱死し母親が保護責任者遺棄容疑で逮捕された事件で、死亡の約 1カ

月前から該当の子供の姿を見ないとの情報が死亡した子供の姉が通っていた幼稚園経由で市家

庭児童相談室に寄せられており、保健師が家庭訪問したものの面会できず「救える命だった」

と市原市が謝罪した。

・再発防止策として、社協を中心に、地域包括ケアセンター、幼稚園、保育園等の関係部門の連

絡体制を作って情報共有を図ることになった。

・委員会より

(1)防災委員会（堀内）

・今年度は、避難所マニュアルの作成を進める。まず、次回会長会の際、危機管理課の担当者か

ら説明を実施する予定。

(2)防犯委員会（彦坂）

・今年度の青パト講習会は、8月と 11月の 2回となった。水の江校区は、現在青パトメンバが

1名のみで他の校区に比べて非常に少ないため、声掛けをお願いする。

・防犯カメラは、設置時期が古いものから 3台を更新する。外したカメラは廃棄せず、公園に設

置する予定。

(3)広報委員会（岩上）

・広報ちはら台 8月号の掲載記事は、労災病院バス、防犯協会、生活習慣病予防、乙月自治会

紹介等。

(4)市民祭り委員会（伴）

・今年度の市民祭りの中止案内をはがきにて、昨年度のスポンサーあてに送付する。

(5)環境・交通委員会（勝）

・道路の白線不良個所を集計中。まとまり次第、道路維持課へ連合会名で提出する。
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・令和 2年度上総いちはら国府祭りの中止について（斉尾）

・第 10回の記念回を 10/3（土）、4（日）で予定していたが、コロナ禍で中止。

・社協の地域福祉活動等の再開に向けた基本的考え方について（斉尾）

・コロナ禍で今年度は活動を停止していたが、打ち合わせ、事務作業等は 6月から再開。ふれあ

いサロン、日常生活支援事業、相談支援事業等は 7月から再開予定（食堂関係は 9月から）。

・事務局事務員採用について（辻川）

・新人として輪島さん（乙月）、大日方さん（水の江）の 2名が加わる。

・退職する山口さんは 7月 10日頃まで、旧事務員の千葉さんは 7月末まで業務引継ぎを実施。

[議題]

・梅雨時期および台風期における防災態勢強化について（辻川）

・内閣府でまとめた「避難の理解向上キャンペーン」の資料参照（警戒レベル ３ で高齢者避

難、警戒レベル ４ で全員避難）。

・緊急事態における支所からの緊急連絡先として、各会長のメールアドレスに届いたメールが

携帯で見れない会長は、携帯メールアドレスを 7/5までに事務局へ連絡する。

・交通安全協会からの要請について（斉尾）

・市原交通安全協会ちはら台支部は現在 18名で活動しているが、70才以上が 8名と高齢化が進

んでいるため、部員の推薦をお願いしたい。

・市長と町会長で語ろう未来創生ミーティング小テーマについて（辻川）

・各委員会委員長でとりまとめて、7/12（日）までにテーマ案を ６ つ出し、次回 7/26（日）の

役員会で、その中から ３ テーマに絞り、会長会で承認を受ける計画とする。

・その他（岩瀬）

・堂坂自治会から牧園小へ通っている生徒の通学路にガードレール設置の希望があり、設置場所

には大岬自治会、南牧園自治会エリアも入るため、連合会で取りまとめをお願いしたい。

・環境・交通委員会で取りまとめて、道路維持課へ申請する。

２．防犯活動について（彦坂）

・ ６ 月の夜間パトロール参加者は、一般が 3.0人/日、レギュラーメンバが 2.3人/日、合計 5.3

人/日（雨で 1回中止）

・例年は春の 4～6月で参加者数が回復するはずが、今年はコロナ禍で増えなかった。

・今年に入ってから一度も参加していない人が 93％もあり、新型コロナウィルス収束後に、どのよ

うに参加してもらうか考える必要がある。

・ Bブロックの車パトロール防犯日誌の提出先が前理事の児玉さんになっているため、鈴木（和）

さんに修正要。

・乙月の青パト隊のメンバは、6台のうち、実質 4台のみ活動状態だったが、残り 2台も回数は少な

いものの、活動中。

３．ちはら台東 9丁目保育園への要望と回答（彦坂）

・近隣の D-1班、D-2班からの要望を乙月自治会として取りまとめて、工事担当の三井ホーム、運

営者の Picapica保育園に提出して、以下の回答を得た。

【計画図について】

・住宅のある側(裏門)の利用はしないで下さい。

⇒住宅のある側(裏門)は設置いたしません。

・住宅のある側のダストボックスは大通り側に移設して下さい。

⇒ダストボックスは、園駐車場内に設置し、南側通りからゴミ収集車の乗り入れと致します。

【工事について】

・住宅のある側への駐停車はしないで下さい。

⇒住宅のある側への駐停車はいたしません。

・園庭の防砂、防音対策として、フェンス沿いに低い植栽で良いのであったらと思います。

⇒園庭の防砂、防音対策として敷地外周にバリケードを設置いたします。

・大通り側は紙くずやゴミが巻き上げられてきますので、歩道の清掃をこまめにお願いします。

⇒歩道の清掃は毎日の工事作業の終わりに実施いたします。
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【開園後について】

・開園予定日、開園時間、定員数を教えて欲しい。

⇒開園予定日：2021年 4月 1日(予定)

開園時間：朝 7時から夜 8時まで(予定)

定員：60名〜70名

・開園した後にも要望が出てくると思われるので、連絡先を教えて欲しい。

⇒園の電話番号が決まりましたら、ホームページにて告知をいたします。

・業者からの納品等は正門側からにして下さい。

⇒業者の納入は正門側からいたします。

・園の駐車場以外への駐停車はしないで下さい。

⇒保育園の駐車場以外へ駐車をしないように保護者様への案内を徹底いたします。

・登園時間が小中学校の登校時間(7時〜8時)に重なるようなら、交差点に見守りや誘導のスタッフ

を配置して欲しい。

⇒登園時間と登校時間の重なる時間は、保育園駐車場入り口に警備員等を配置いたします。

４．その他

・乙月祭りの開催は今後の新型コロナウィルスの動向を踏まえて 9月頃に決める。それにより、

①下期会費を徴収するかしないか。

②徴収する場合は、行事を中止した分の使い道をどうするか。

決める必要があるため、10月に臨時総会を行う予定（書類評決はしない）。

次回理事会は 8/2（日）9時～ 桜小ミーティングルーム

以上


